

Un éducateur prestigieux participe à la conférence "Nation et émigration"

Image not found or type unknown



"Nous nous engageons à réfléchir à l'histoire et à l'avenir. Honneur à Cuba et aux Cubains".

San Salvador, 18 novembre (RHC) Le prestigieux éducateur et chercheur Orlando Terré Camacho (photo) sera parmi les centaines de délégués qui participeront à partir de ce samedi à la IVème Conférence La Nation et l'Emigration à La Havane.

Terré, président du Conseil mondial des universitaires et chercheurs (Comau), a une longue vie et croit qu'"il faut toujours être un défenseur des causes humaines" et promouvoir des projets scientifiques qui peuvent aider et atteindre de nombreuses personnes.

Selon un message de l'ambassade de Cuba au Salvador, Terré assistera aujourd'hui et demain, 19 novembre, à la conférence de La Havane, pour la quatrième fois, afin de participer à cette table ronde des Cubains de l'étranger.

"Nous sommes engagés dans une réflexion sur l'histoire et l'avenir. Honneur à Cuba et aux Cubains", a déclaré l'universitaire dans un message publié sur Facebook.

Mme Terré, actuellement présidente de l'Association mondiale pour l'éducation spéciale et de l'Organisation mondiale pour l'éducation, la stimulation et le développement de la petite enfance, est considérée comme l'une des voix les plus autorisées en matière d'éducation inclusive.

Au Salvador, il participe avec la première dame, Gabriela de Bukele, à des programmes de développement de la petite enfance.

Au sujet de sa participation à la rencontre avec ses compatriotes à La Havane, il a déclaré que "Cuba m'accompagne", ce qui résume son engagement envers l'île et tous les Cubains (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/339747-un-educateur-prestigieux-participe-a-la-conference-nation-et-emigration>



Radio Habana Cuba